
5 Pièces

200 m²

Réf. 394V3106M

2 490 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Jager  Immobilier  vous  propose  à  la  vente  cette  élégante  propriété

provençale,  idéalement  située  en  position  dominante  au  coeur  du

Domaine du Golf de Sainte-Maxime. La villa offre de plain-pied un vaste

séjour  lumineux  ouvrant  sur  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les

collines, une cuisine entièrement équipée avec arrière-cuisine, ainsi que

deux chambres en suite bénéficiant d'un accès direct au jardin et à la

piscine  à  débordement.  À  l'étage,  la  suite  parentale  s'ouvre  sur  une

terrasse  tropézienne,  idéale  pour  profiter  des  couchers  de  soleil.  Une

suite indépendante, parfaite pour recevoir en ...

Jager Immobilier offers for sale this elegant Provençal property, ideally located in an

elevated  position  in  the  heart  of  the  Domaine  du  Golf  de  Sainte-Maxime.The

single-level  villa  features a  spacious,  bright  living room opening onto a  panoramic

view  of  the  sea  and  hills,  a  fully  equipped  kitchen  with  a  pantry,  as  well  as  two

en-suite  bedrooms with  direct  access  to  the  garden and infinity  pool.Upstairs,  the

master  suite  opens  onto  a  rooftop  terrace,  perfect  for  enjoying  the  sunsets.An

independent  suite,  ideal  for  hosting  guests  in  complete  privacy,  completes  the

property.Outside, the ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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